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Résumé

Prendre soin de cette étude rubrique contient des liens entre urbain moyen, au Maroc et
dans le Levant sous le régne des Mamelouks et Xian construit imposture, tout du siécle
7a9h 13 ma 15 mou je savais que les deux au cours de cette période se sont
épanouis sur le plan culturel et linguistique diversifiée et propagation des établissements
d'enseignement et I'émergence de beaucoup de savants de religion au Levant
backpacker traite prennent loin de scientifiques qualifiés, les liens entre eux qui inclus
des liens politiques, sociaux et culturels et ont eu des effets positifs sur le

.développement de la vie culturelle pendant le Pacte Zayani et Mamelouks

Mots—clés : Etat alzianih—-Maroc—mamelouk—Sham-—civilisationnel et culturels vie—

échanges scientifiques
Summary

Take care this study topic links among urban middle Morocco and the Levant during the reign of the

Mamluks and Xian built sham, any of the century 7 to 9 h 13 m to 15 m where | knew the two during
this period flourished culturally and linguistically diverse and spread of educational institutions, and

the emergence of lots of scholars of religion to the Levant backpacker deals take away from qualified
scientists, linkages between them which included political, social and cultural links and have had

.positive effects on the development of cultural life during the Covenant Zayani and Mamluks

Keywords: State alzianet-Morocco-Mamluk-Sham-civilizational and cultural life-scientific exchanges






